

TRANSPORTS : l'autoroute ferroviaire Sète-Valenton entre en fonction

Rail Logistics Europe, groupement formé par cinq opérateurs du transport multimodal, a inauguré l'autoroute ferroviaire entre Sète et Valenton (Val-de-Marne). Elle est opérée par VIIA, qui embarque les semi-remorques de ses clients directement sur les trains, avec 3 allers-retours par semaine, avant de passer à 6 allers-retours à compter de janvier. À pleine capacité, ce service devrait permettre de supprimer la circulation de plus de 25 000 camions chaque année.